
 

Protokoll der Hauptversammlung 2023 
Mittwoch, 22. März 2023 in der Stiftung Rossfeld. 

Anwesend sind 30 Vereinsmitglieder und 6 Vorstandsmitglieder (gem. Präsenzliste). 

1. Begrüssung und Vorstellung der Vorstandmitglieder 
David Salzmann begrüsst die Anwesenden und dankt der Stiftung Rossfeld für das 

Gastrecht. Giovanna Battagliero, Direktorin der Stiftung Rossfeld, stellt kurz die Stiftung 

Rossfeld vor. 

Die anwesenden Vorstandsmitglieder stellen sich vor: Luise Menzi, Pia Tschannen, 

Pascal Schärer, Marianne Lehmann und David Salzmann.  

Entschuldigt ist heute Alessandro Voggel. 

2. Genehmigung Protokoll Hauptversammlung 2022 
Das Protokoll der Hauptversammlung 2022 wurde auf der Homepage des Leists 

publiziert, liegt in gedruckter Fassung vor und wird einstimmig genehmigt.  

3. Jahresbericht 2022 
Luise Menzi präsentiert den Jahresbericht und weist auf die neue Website des Leists 

sowie die Massnahmen zur Mitgliederwerbung hin. 

 

Der Jahresbericht liegt schriftlich vor und wird zusammen mit dem Protokoll publiziert. 

Luise Menzi weist auf die wichtigsten Tätigkeitbereiche hin: Verkehrsfragen, Begleitung 

des Bauprojekts Reichenbachstrasse 118, Kletterpark. 

 

Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 

4. Rechnung 2022 und Revisionsbericht 
Pia Tschannen präsentiert die Jahresrechnung 2022 mit einem Verlust von CHF 1'695.53 

und erklärt die Gründe für den Verlust (hoher Aufwand für Mitgliederwerbung, 

steigende Druckkosten Arena, zu wenig Mitgliederwachstum, schlechte Kostendeckung 

Arena durch zu wenig Inserate). 

 

Die Jahresrechnung 2022 wird einstimmig genehmigt.  

Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt.  

5. Budget 2023 
Pia Tschannen präsentiert das Budget 2023, die Anwesenden nehmen es zur Kenntnis.  



 

 

 

 

 

 

6. Wahlen Vorstand 
David Salzmann informiert, dass sich Olivier Busato als neues Vorstandsmitglied zur 

Verfügung stellt. Olivier Busato stellt sich vor. Er lebt seit über 20 Jahren im Quartier, 

führt in Bern ein Velofachgeschäft und möchte dem Leist insbesondere sein Fachwissen 

im Bereich Langsam- und Veloverkehr zur Verfügung stellen und Projekte in diesem 

Themenbereich bearbeiten.  

 

Verabschiedung David Salzmann 

David Salzmann tritt als Leist-Co-Präsident zurück. Er war langjähriges Leist-Vorstands-

mitglied. Sein grosses Engagement wird von Marianne Lehmann und Ruedi Fink 

herzlichst verdankt.  

 

Luise Menzi informiert darüber, dass der Leist weiterhin ein Co-Präsidium anstrebt. Die 

Rolle von David Salzmann bleibt nach seinem Rücktritt zunächst vakant, der Vorstand 

wird die Co-Leitung im Lauf des Jahres neu besetzen. Luise Menzi bleibt Co-Präsidentin. 

7. Wahl Revisor:innen 
Die bisherigen Revisor:innen May Isler und Pierre Vanomsen treten zurück. Ihre Arbeit 

wird herzlich verdankt.  

 

David Salzmann und Ruth Moser stellen sich als Revisor:in zur Verfügung.  

Sie werden von den Anwesenden einstimmig gewählt. 

8. Verschiedenes 
Luise Menzi erläutert die aktuellen Aktivitäten des Leists und macht einen Ausblick auf 

die Themen des aktuellen Jahres (Verkehr, Tangentiallinie, Überbauung 

Reichenbachstrasse 118, Schliessung Maxi-Laden inkl. Post-Stelle, Schliessung Spital 

Tiefenau). Der Leist wird auch in diesem Jahr einige Projekte zu bearbeiten haben. 

 

Ende der Versammlung: 20.05 Uhr. 

 

 
 

Luise Menzi und David Salzmann, Co-Präsidium 

 


